



**SOROTAN**

- Wild Berlian meningkatkan simbol dan menaiki tangga
- Putaran Gratis menjaga kemajuan tangga untuk lebih banyak peningkatan
- Fitur Beli untuk melompat ke depan dengan kemajuan tangga yang telah diisi sebelumnya

## Red Tiger mempersembahkan: Berlian Naik

Berlian adalah teman terbaik untuk berputar di Berlian Naik. Naiki tangga dan berkilau di setiap langkah!

Wild Berlian muncul pada reels 2, 3, dan 4, dan selain untuk menggantikan simbol, simbol ini membantu kamu menaiki tangga untuk meningkatkan simbol dengan bayaran lebih rendah menjadi simbol dengan bayaran lebih tinggi. Setiap permainan berlangsung dalam siklus 30 putaran, di mana simbol Wild Berlian mengisi anak tangga di Tangga Peningkatan. Kumpulkan 3 Wild Berlian untuk naik ke level berikutnya. Menyelesaikan level akan mengubah simbol pembayaran rendah dengan simbol pembayaran tinggi, meningkatkan peluang Anda untuk kemenangan besar. Putaran Gratis membuat semua kemajuan tangga tetap aktif, menawarkan lebih banyak peluang untuk meningkatkan. Fitur Beli memungkinkan Anda melompat ke putaran lanjutan dengan kemajuan tangga yang telah diisi sebelumnya.

Bersiaplah untuk menaiki tangga dan menguangkan kemenangan berkilau dengan Berlian Naik!

### INFORMASI UMUM

Reels x Baris	5 x 3
Garis Kombinasi	25
Kemenangan Maks.	24.473x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$ 0,10
Taruhan Maks.	€/£/\$ 20
Fitur	4 (Wild Berlian, Tangga Peningkatan, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,78%, 92,73%, 94,70%, 95,69%, 95,70%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,06%, 90,75%, 92,74%



## FITUR PERMAINAN

### Wild Berlian dan Tangga Peningkatan Simbol



Wild Berlian muncul pada reels 2, 3, dan 4. Semua itu untuk menggantikan simbol dan berkontribusi ke Tangga Peningkatan Simbol. Setiap permainan memiliki siklus 30 putaran, dengan penghitung kemajuan. Landing Wild Berlian mengisi anak tangga yang meningkatkan simbol dengan bayaran lebih rendah menjadi simbol dengan bayaran lebih tinggi. Setiap level tangga memiliki 3 langkah untuk diselesaikan, berkembang dari simbol pembayaran terendah ke simbol pembayaran tertinggi. Peningkatan terjadi sebelum kemenangan baris dihitung. Di akhir siklus, kemajuan diatur ulang, dan simbol kembali ke keadaan semula.



### Putaran Gratis

Putaran Gratis dipicu dengan mendapatkan 3 atau lebih simbol Putaran Gratis di mana saja di reels. Landing 3, 4, atau 5 simbol scatter masing-masing memberikan 9, 12, atau 20 putaran ekstra. Tambahan scatter selama fitur dan memicu ulang 9, 12, atau 20 putaran ekstra.



### Fitur Beli

- Putaran Gratis Jeruk:** Dijamin untuk mendapatkan 3 atau lebih scatter Putaran Gratis dan memasuki putaran bonus untuk 20 kali taruhan. Saat membeli fitur ini, status permainan saat ini akan disimpan dan permainan akan ditransfer ke status baru, di mana level 2 dari tangga sudah terisi dan 2 simbol pembayaran terendah diganti dengan Jeruk. Status permainan yang disimpan akan dipulihkan setelah putaran yang dibeli selesai.
- Putaran Gratis Anggur:** Dijamin untuk mendapatkan 3 atau lebih scatter Putaran Gratis dan memasuki putaran bonus untuk 120 kali taruhan. Saat membeli fitur ini, status permainan saat ini akan disimpan dan permainan akan ditransfer ke status baru, di mana tingkat ke-3 dari tangga sudah terisi dan 3 simbol pembayaran terendah diganti dengan Anggur. Status permainan yang disimpan akan dipulihkan setelah putaran yang dibeli selesai.
- Putaran Gratis Semangka:** Dijamin untuk mendapatkan 3 atau lebih scatter Putaran Gratis dan memasuki putaran bonus untuk 200 kali taruhan. Saat membeli fitur ini status permainan saat ini akan disimpan dan permainan akan ditransfer ke status baru, di mana tingkat ke-4 dari tangga sudah terisi dan 4 simbol pembayaran terendah diganti dengan Semangka. Status permainan yang disimpan akan dipulihkan setelah putaran yang dibeli selesai.
- Putaran Gratis BAR:** Dijamin untuk mendapatkan 3 atau lebih scatter Putaran Gratis dan memasuki putaran bonus untuk 800 kali taruhan. Saat membeli fitur ini, status permainan saat ini akan disimpan dan permainan akan ditransfer ke status baru, di mana level 5 dari tangga sudah terisi dan 5 simbol pembayaran terendah diganti dengan Bar. Status permainan yang disimpan akan dipulihkan setelah putaran yang dibeli selesai.



## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
DiamondsUp	Opsi RTP non-jackpot	diamondsup	diamondsup000000	90,78%, 92,73%, 94,70%, 95,69%, 95,70%
DiamondsUp	Opsi RTP dengan jackpot	diamondsup	diamondsup000000	90,06%, 90,75%, 92,74%

**Kontribusi Jackpot** 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

### Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua slot Red Tiger, Berlian Naik dapat diambil dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot dari permainan dasar diambil, itu harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP keseluruhan akhir dari permainan. Misalnya memasang permainan dasar dengan jackpot yang disertifikasi dengan RTP 90,06% dan menambahkan kontribusi jackpot 1% memberikan RTP keseluruhan 91,06%. RTP dari kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)